



La Communauté

DE NOUVELLES COMMUNES ÉLIGIBLES À LA FIBRE VIA L'OPÉRATEUR BOUYGUES

Lors d'une conférence de presse à Rodez, le 18 janvier 2022, l'entreprise de télécom Bouygues a annoncé que de nouvelles communes sont éligibles à la fibre sur le territoire de la Communauté de Communes.

Published on 31 January 2022

Fini les longues minutes d'attente devant son ordinateur ou son téléphone à attendre que la page internet charge ! L'opérateur Bouygues déploie la fibre dans 90 communes aveyronnaises, dont plusieurs sur notre territoire.

Les habitants d'**Aguessac, Compeyre, La Cresse, Paulhe et Rivière-sur-Tarn** peuvent donc faire appel à l'opérateur pour être raccordés au très haut débit, dès aujourd'hui. Ce déploiement a été rendu possible grâce au travail de

[Alliance](#) ↗

, une entreprise, délégation de service public, qui réunit les conseils départementaux de l'Aveyron, de la Lozère et du Lot, pour développer, exploiter et entretenir les réseaux de très haut débit dans des territoires ruraux comme les nôtres. Ainsi, permettre à tous, un égal accès à l'internet haut débit, un enjeu primordial pour travailler, communiquer avec sa famille et poursuivre sa scolarité à distance.